
Die Stadt Halle (Saale) verfügt bisher mit den Anlagen am Stadion in Halle-Neustadt und auf 
dem Sandanger über zwei Fußball-Kunstrasenplätze. Mehrere Sportvereine der Stadt wünschen 
sich weitere Anlagen für ihre Mitglieder.  
In der Sitzung des Sportausschuss am 05.04.2011 hat die Stadtverwaltung in einer Mitteilung 
darüber informiert, dass die im Haushaltsjahr 2011 vorgesehenen Sportfördermittel im investiven 
Bereich u.a. für den geplanten Bau eines Kunstrasenplatzes auf der Vereinsanlage des VfL 
Halle 96 e.V. eingesetzt werden sollen. Der Sportausschuss hat der Empfehlung zugestimmt.  
 
Für die Sportausschusssitzung am 02.08.2011 wurde nunmehr die Beratung einer 
Beschlussvorlage „Einsatz der Sportfördermittel zur Errichtung von Kunstrasenplätzen“ (Vorlage: 
V/2011/09471) angekündigt. 
 
Ich frage:  
  

1. Wie sehen die bestehenden Nutzungskonzepte für die bereits in der Stadt Halle 
vorhandenen Kunstrasenplätze aus? Welche Sportvereine, Schulen und andere 
Einrichtungen der Stadt nutzen die Anlagen? Liegen Anfragen weiterer Einrichtungen 
vor, die aufgrund von Kapazitätsproblemen nicht berücksichtigt werden können? Wie 
viele Frauen- und Mädchenmannschaften spielen auf den Kunstrasenplätzen?  

2. Welches Nutzungskonzept liegt für den geplanten Kunstrasenplatz beim VfL Halle 96 
e.V. vor? Welche Sportvereine, Schulen und andere Einrichtungen der Stadt werden  die 
Anlage nutzen? Wie viele Frauen- und Mädchenmannschaften werden auf dem 
Kunstrasenplatz spielen?  
 

   
 
 


